

Reitera llamado a enfrentar las listas de espera en atención médica

Con el propósito visibilizar la realidad que enfrentan miles de personas en el país debido a las extensas listas de espera en el sistema de salud pública, el presidente del Senado, Manuel José Ossandón, hizo un llamado al Ministerio de Salud para resolver el problema.

“Como presidente del Senado mi intención es visibilizar los grandes problemas de Chile y, en el caso de la señora Angela Vidal, ella lleva seis años esperando una hora de atención en Neurología para enfrentar una enfermedad que es bastante desconocida”, dijo el senador Ossan-



dón.

Precisó que “éste es un caso que sirve de ejemplo sobre los problemas que debemos enfrentar como sociedad. ¡Cuánta gente ha fallecido esperando horas de atención médica!, la misma señora Ángela nos contó que su madre falleció antes de que recibiera la llamada con una hora de atención”, puntualizó.

El senador Ossandón afirmó que “esto es sumamente grave y mi llamado es al presidente de la República y a la ministra de Salud, para que nos pongamos las pilas no solo en las horas, sino que tenemos que implementar sistemas de control que permita a los consultorios chequear los casos”.